

EL TRATAMIENTO DE LA  
INFORMACIÓN SOBRE ÁFRICA  
SUBSAHARIANA EN LOS  
MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y  
SU IMPACTO EN MATERIAS DE  
INMIGRACIÓN Y DESARROLLO  
SOSTENIBLE



CASA ÁFRICA



## **El tratamiento de la información sobre África Subsahariana en los medios de comunicación y su impacto en materias de inmigración y desarrollo sostenible**

Del 18 al 21 de octubre de 2010

África Subsahariana llega a la sociedad valenciana a través de un conjunto de seminarios que se imparten por primera vez en las aulas de la Universidad de Valencia.

Casa África patrocina este seminario que pretende analizar las noticias difundidas sobre África Subsahariana y profundizar en algunos de los asuntos más seguidos por los profesionales de la comunicación. Todo ello con el deseo de contribuir a mejorar la calidad de la información.

Las tres clases magistrales y la mesa redonda se celebrarán en el Salón de Grados de la Facultad de Filología, Traducción y Comunicación de la Universidad de Valencia (Avda. Vicente Blasco Ibáñez, 32) entre los días 18 y 21 de octubre siguiendo el siguiente programa:

- 18 de octubre de 17:00h a 20:00h - Clase magistral con Mbuyi Kabunda - Los recursos naturales como vía de desarrollo sostenible
- 19 de octubre de 17:00h a 20:00h - Clase magistral con José Carlos Sendín y Alfonso Armada - Tratamiento de la información sobre África Subsahariana en los medios de comunicación
- 20 de octubre de 17:00h a 20:00h - Mesa redonda moderada por Sidibe Moussa - Inmigración subsahariana en España
- 21 de octubre de 17:00h a 20:00h - Clase magistral con Jenkeri Zakari - Comunicación para el desarrollo. La prensa en Nigeria